



Raphaël Schellenberger

VOTRE DÉPUTÉ
VOTRE CONSEILLER D'ALSACE

LA SEMAINE EN RÉSUMÉ

du 20 au 24 juin 2022



Chers amis,
Je tiens à vous remercier une nouvelle fois toutes et tous pour la confiance que vous m'avez accordé.

Comme depuis 5 ans, je reprends le fil de mes lettres d'information hebdomadaires pour vous tenir informés de mes actions en Alsace, comme à Paris.

Fidèlement,

RENTREE PARLEMENTAIRE

Cette semaine a eu lieu la rentrée parlementaire des députés à l'Assemblée Nationale. Après avoir effectué les formalités administratives et matérielles essentielles, les députés se sont réunis dans leur groupe politique afin d'élire leur Président de Groupe.

Chez les Républicains, c'est le député d'Eure-et-Loir, Olivier Marleix, qui a été élu Président.

Les présidents des groupes ont un rôle majeur au sein du Parlement. En effet, ils sont les membres de la Conférence des présidents qui permet d'établir l'ordre du jour et des modalités d'organisation qui lui sont liées. Ils peuvent ainsi soumettre des propositions relatives à l'ordre du jour. Ils disposent aussi d'un grand nombre de prérogatives dans le déroulement de la procédure législative de la séance publique. Ils peuvent à ce titre ...

[Lire la suite](#)



RETOUR A LA REGION ALSACE

Patrick Hetzel et Raphaël Schellenberger ont déposé la première proposition de loi le mercredi 22 juin, date officielle du commencement de la 16ème législature. Ce texte vise à permettre aux électeurs ...

[Lire la suite](#)



DECLARATION DU PRESIDENT

Le député Raphaël Schellenberger est intervenu en direct sur CNEWS pour réagir à la déclaration du Président de la République qui souhaite bâtir des compromis avec les oppositions au Parlement. Les résultats des ...

[Lire la suite](#)



RD1066 : AVANCÉE DU PROJET

Le projet de dénivellement de la RD1066 avance. En séance plénière de la Collectivité européenne d'Alsace ce lundi 20 juin, les conseillers d'Alsace ont adopté à l'unanimité l'engagement de lancer la concertation ...

[Lire la suite](#)



ASSOCIATION IDEENOV

Raphaël Schellenberger a visité l'association d'insertion Ideenov à Wittelsheim. Créée en 1995, l'association compte 3 permanents qui accueillent une quinzaine de salariés en insertion, les forment, leur confient ...

[Lire la suite](#)

LE DÉPUTÉ ET SON ÉQUIPE SE TIENNENT À VOTRE DISPOSITION

Audrey et Mélanie vous accueillent à la permanence parlementaire :

8 rue James Barbier
68700 CERNAY

03 89 28 20 59

Juliette vous accueille à l'Assemblée :

126 rue de l'Université
75355 PARIS 07 SP

01 40 63 05 54

